

UNE FEMME EHONTEE

*la pièce a été créée le 9 janvier 1999 à La Balle au Bond
dans une mise en scène de l'auteur
avec Laura Zichy dans le rôle de Christine*

CHRISTINE:

J'ai toujours adoré les enfants toujours toujours toujours même toute petite j'ai toujours adoré y compris et je dirais même surtout les petits bébés les tout petits bouts de chou avec leurs petits vêtements Jacadi leurs petites mains qui s'agitent leurs tout petits nez c'est mignon tout plein les nourrissons j'ai toujours adoré ça Jean-Luc n'aime pas du tout /

ce qui est tout de même un peu surprenant puisqu'il est très bien avec les trois à cinq ans c'est un excellent instituteur nous sommes toutes d'accord là-dessus même Monique la directrice trouve que c'est une bonne chose de l'avoir parmi nous elle qui à titre personnel n'aime pas du tout les hommes mais pas du tout /

la maternelle est une étape très importante dans le développement de l'enfant ça il y a somme toute relativement peu d'hommes qui le comprennent Jean-Luc c'est l'exception il n'y a qu'un seul homme dans toutes les maternelles du quartier même à l'école polyvalente du côté de la cité il n'y a pas d'homme nous on a juste le concierge qui est alcoolique et les animateurs du centre de loisirs eux ils ne comptent pas ils n'ont pas la même culture il n'y a qu'un seul instituteur dans tout le quartier et c'est moi qui l'ai /

les autres filles sont jalouses de moi bien sûr ça se comprend je suis très enviée mais il n'y a pas vraiment de malveillance de leur part ce sont des filles assez simples pour la plupart nous formons en quelque sorte le couple modèle à leurs yeux nous faisons un peu la loi à l'école puisque Monique n'est pas toujours à la hauteur les filles nous respectent les parents aussi nous avons un logement de fonction au-dessus de l'école c'est moderne mais très joli /

Jean-Luc est arrivé il y a six ans je lui ai tout de suite tapé dans l'oeil il faut dire qu'il n'y avait pas beaucoup de concurrence à l'époque il y avait Isabelle qui était potable mais qui était fiancée déjà il y avait Sylvie elle ne sait pas s'arranger il y avait Marie-Té n'en parlons pas et puis il y avait Géraldine qui est noire /

cette année il y a Sophie qui remplace Dominique qui a remplacé Isabelle elle a commencé aujourd'hui elle a vite compris elle a regardé faire Monique puis elle m'a dit si je comprends bien c'est vous qui faites tout le travail ici elle n'est pas bête elle m'a fait une bonne impression je lui ai dit de me tutoyer /

c'est une fille qui a de la classe très sûre d'elle décontractée bien dans sa peau assez mignonne je dirais quoique un petit peu forte elle ne devrait pas porter des jupes aussi courtes on voit sa cellulite /

personnellement j'ai encore perdu deux kilos je me sens bien Jean-Luc dit que je suis trop maigre c'est pas vrai il ne le pense pas il est un peu grognon à cause d'hier soir c'est pas vrai du tout je ne suis pas maigre je suis svelte /

ce n'est pas le physique de Jean-Luc qui m'a séduite c'est sa douceur naturelle son calme ses petites attentions et sa connaissance du cinéma japonais il a de beaux yeux bleus un beau regard calme et profond insondable comme la mer mais pour ce qui est du physique en général je dirais qu'il est plutôt quelconque et en plus il perd ses cheveux /

je ne m'arrête pas à ce genre de détail le physique compte relativement peu pour moi nous avons beaucoup de choses en commun nous aimons tous les deux la culture les soirées entre amis les vacances au bord de la mer les enfants exception faite des nourrissons en ce qui concerne Jean-Luc la musique classique le jazz si c'est pas trop bruyant le cinéma d'art et essai notamment le cinéma japonais que Jean-Luc affectionne particulièrement le bon vin les restaurants avec terrasse l'été l'apéritif la lecture intelligente les musées les châteaux de la Loire et j'en passe /

nous sommes donc très bien assortis et le plus souvent d'accord sur les choses importantes dans la vie nous ne sommes pourtant pas mariés cela peut étonner mais nous sommes un couple moderne nous sommes sûrs de nous nous n'avons pas besoin de ce genre de formalité nous vivons notre amour au jour le jour moi ça ne me gênerait pas de passer à l'église mais il ne me l'a pas encore demandé /

nous n'avons pas encore d'enfants donc ce n'est pas vraiment un problème on est très bien comme ça nous formons un couple uni admiré de tous moi ça ne me déplairait pas de consacrer notre union devant Dieu mais lui il est athée alors c'est pas pareil je pense qu'il changera d'avis quand nous aurons des enfants /

ça fait quand même un an que j'essaie toujours rien c'est pas normal ça commence à me fatiguer cette histoire ça va un moment mais ça devient démoralisant à la longue lui il est toujours prêt mais moi je commence à en avoir un peu marre franchement je n'en ai plus envie je ne vais pas me forcer /

j'ai vu un médecin j'ai fait des tests ça ne vient pas de moi ça doit être lui ça doit être ses petits soldats qui ne font pas bien leur boulot pourtant c'est pas faute de livrer bataille il doit avoir un taux en dessous de la normale seulement je ne peux pas lui en parler non seulement il risque d'être blessé dans sa fierté d'homme mais en plus il faudrait lui dire que j'ai arrêté la pillule /

les hommes ne veulent jamais d'enfants au départ c'est bien connu alors on est bien obligés de leur forcer la main il n'y a pas de honte à ça seulement comme j'avais toujours laissé la plaquette en évidence sur la table de chevet j'étais bien obligé d'en sortir une tous les soirs sinon il aurait vu tout de suite alors maintenant comment je vais lui dire que je la jetais dans les toilettes /

dans un premier temps après l'avoir arrêtée j'étais plutôt partante j'étais même je dirais déchaînée Jean-Luc a dû se demander ce qu'il lui arrivait il ne s'en est pas plaint c'était sa fête il était aux anges ça n'a pas duré /

hier soir j'ai carrément refusé ses avances je me suis levée du lit je suis allée regarder la télé il n'y avait rien du tout ça ne s'arrange pas la télévision je lui ai laissé le temps de se calmer et de s'endormir puis je me suis recouchée maintenant il me fait la tête /

je suis peut-être un peu coincée après tout il a peut-être raison je ne vis pas que pour ça je trouve ça bien mais sans plus quoi c'est agréable un moment mais on a vite fait le tour en fin de compte plus ça va et moins j'en ai envie /

moi il me faut de l'ambiance il me faut une atmosphère romantique je suis très sensible aux atmosphères aux petites attentions il était très attentionné dans le temps il devient brute maintenant il se couche et puis hop on y va moi ça ne me va pas comme ça /

je suis quand même assez sport je trouve je suis gentille avec lui je me laisse faire parfois quand je n'en ai pas envie je vais même jusqu'à lui faire ses petites gâteries quand je trouve qu'il le mérite il dit que je suis vieille France je ne suis pas si vieille France que ça je n'ai pas peur d'appeler les choses par leur nom une petite fellation je veux bien de temps en temps s'il a été sage mais la sodomie merci très peu pour moi /

ça ne veut pas dire que je suis féministe je ne suis pas féministe je suis chrétienne ce n'est pas l'idée d'être dominée qui me gêne ça n'a rien de freudien ce n'est pas une question de principe ça me fait mal et j'aime pas ça /

je ne vois pas pourquoi il insiste d'ailleurs je me suis expliquée assez clairement là-dessus il n'y a pas d'équivoque je ne vais pas changer d'avis maintenant je me demande s'il n'a pas des tendances homosexuelles /

enfin à part ce petit différend nous nous entendons très bien tous les deux nous nous entendons même je dirais à merveille nous sommes confortablement installés dans notre grand appartement au-dessus de l'école que l'on a pour un loyer très raisonnable pour ne pas dire dérisoire dans le contexte actuel c'est très clair et surtout très spacieux il y a deux chambres ma soeur veut me passer des affaires comme ça tout sera prêt son dernier a trois ans maintenant elle veut se débarrasser des affaires de bébé donc tout est prêt maintenant à part Jean-Luc /

je ne me fais pas de soucis pour ça il y aura sûrement un mauvais cap à passer après il acceptera il sera même très content seulement on a ce problème de petits soldats voilà une raison de plus pour insister sur les rapports conventionnels j'entends par là la pénétration vaginale n'ayons pas peur des mots parce que déjà ses soldats manquent de munitions alors s'ils passent leur temps à tirer à côté du but on ne va jamais y arriver /

Dans ma classe il y a un petit noir qui s'appelle Abou il vient d'une famille nombreuse c'est son grand frère qui l'amène le matin un garçon de seize dix-sept ans il ne parle pas il me regarde avec une certaine insistance avec ses grands yeux tristes je n'ai pas peur ils sont comme ça c'est une autre culture il a une belle tête il y a certains Africains que je trouve franchement beaux /

il y a un peu de tout dans le dix-neuvième nous sommes dans un quartier assez aisé assez bourgeois à cause de la proximité du parc des Buttes Chaumont les gamins de la cité vont plutôt à l'école polyvalente en bas Dieu merci je connais quelques unes des instit là-bas il paraît qu'elles en voient de toutes les couleurs nous avons néanmoins notre part de cas sociaux parmi les parents nous avons plusieurs filles mères nous avons au moins deux femmes battues à ma connaissance et nous avons Mme. Mercier qui boit /

la semaine dernière Abou a piqué des crayons de couleur à la petite Rachel elle lui a mordu le mollet jusqu'au sang ça a été pour moi l'occasion d'improviser un petit cours sur le bien et le mal j'ai dit Rachel c'est sûr prendre sans demander c'est mal nous sommes tous d'accord mais mordre les copains c'est très mal aussi ça s'appelle se venger et c'est pas bien du tout ce qui est bien Rachel c'est pardonner /

après j'ai parlé un petit peu de Jésus sans rentrer dans tous les détails bien sûr mais c'est un bon exemple pour les enfants c'est une référence ce qui est bien avec le nouveau testament c'est que c'est à la portée de tout le monde alors que l'ancien je trouve que ça commence à accuser son âge je ne vois pas vraiment ce qu'ils y trouvent et puis l'Islam je ne connais pas bien du tout je sais que Mahomet a soulevé une montagne mais bon c'est sûrement très spectaculaire mais ce n'est pas d'une grande utilité dans la vie de tous les jours /

la petite a dû rapporter à sa mère c'est le genre de femme branchée très m'as-tu-vu des idées sur tout des principes sur rien elle travaille à la télé c'est tout dire habillée très chic mais toujours en retard pour amener la gamine le matin aujourd'hui c'était la réunion du conseil d'école elle en fait partie nous avons frôlé l'incident diplomatique /

elle a dit d'un ton sentencieux si nous les parents avons choisi pour raisons diverses l'école laïque ce n'est pas pour que nos enfants aient à apprendre la vieille morale chrétienne comme au catéchisme n'oublions pas que les enfants chrétiens ne sont même pas majoritaires ici elle n'a même pas osé me regarder elle n'a de leçons à donner à personne tout le monde est au courant pour elle et le père de David /

Monique bien sûr au lieu de défendre son personnel a dit qu'elle était tout à fait d'accord avec la maman de Rachel merci Monique j'ai regardé Jean-Luc il hochait la tête l'air plutôt d'accord lui aussi je crois qu'il n'avait pas très bien saisi le problème puis Sophie la nouvelle a pris la parole je ne lui ai rien demandé elle a dit la morale chrétienne a quand même tenu deux mille ans ça n'a pas encore été complètement discrédité tant qu'il ne s'agit que de morale et non pas d'instruction religieuse je ne vois pas où est le problème tout le monde était d'accord l'autre n'a pas su quoi répondre ça lui en a bouché un coin elle est très bien cette Sophie /

Sophie c'est une fille qui a beaucoup de bon sens c'est quelqu'un à qui je peux me confier elle tombe bien ça faisait longtemps que je n'avais pas eu de copine à qui je pouvais parler les autres filles de l'école n'ont pas le même niveau avec les mamans je préfère garder mes distances ma soeur a déménagé en banlieue alors je gardais ça pour moi ça fait du bien d'en parler /

Sophie m'approuve tout à fait elle dit que je n'ai pas à céder aux exigences de Jean-Luc c'est à moi d'affirmer mes préférences c'est ce que je pense aussi nous sommes sur la même longueur d'ondes ça ne fait pas longtemps qu'on se connaît mais on se parle très ouvertement comme deux vieilles copines elle me comprend à demi mot elle n'a personne dans sa vie en ce moment /

elle a un franc-parler qui me plaît bien elle est politiquement plus active que moi elle est de gauche mais sans illusions sur le parti socialiste elle milite au syndicat ce qui ne plaît pas aux parents parce qu'elle prend son jeudi pour assurer la permanence il faut la remplacer c'est vrai que ce n'est pas évident pour les gamins ç'aurait été mieux de faire ça le mercredi mais elle a un idéal c'est tellement rare de nos jours les gens qui ont un idéal /

je ne partage pas ses idées politiques je ne m'intéresse pas du tout à la politique mais Sophie est intelligente elle a compris elle voulait qu'on adhère au syndicat j'ai dit non elle n'a pas insisté Jean-Luc a dit oui je ne sais pas ce qu'il lui a pris /

jusqu'à il n'a jamais manifesté le moindre intérêt pour la politique et encore moins pour le syndicalisme ce qu'il y a sans doute c'est qu'il ressent le besoin de se mettre en valeur le poste d'instituteur manque de prestige pour les hommes c'est idiot mais c'est comme ça les gens pensent qu'il est instituteur parce qu'il n'est pas assez intelligent pour être prof il en est conscient ça doit le travailler il a fini par faire un complexe /

j'ai expliqué ça à Sophie elle trouve que j'ai une bonne analyse elle me trouve très intelligente je l'ai invitée à dîner /

j'avais invité Stéphane aussi c'est un copain à Jean-Luc c'est un célibataire endurci mais il est ingénieur il n'est pas trop mal de sa personne on réussira bien à le caser un jour /

cela aurait été sympa seulement Stéphane a téléphoné au dernier moment pour se décommander ce que j'ai trouvé un peu cavalier de sa part surtout que Sophie était déjà arrivée la pauvre c'était très gênant /

enfin elle l'a très bien pris heureusement elle est toujours très à l'aise je crois que la soirée lui a plu malgré tout elle a branché Jean-Luc sur le cinéma japonais elle a l'air de s'y connaître il était heureux comme un pape moi je mélange toujours les noms ils se ressemblent tous je suis partie faire le café je suis revenue ils parlaient d'Oshima d'un air entendu je crois que c'est celui qui a fait Voyage à Tokyo je suis repartie faire la vaisselle /

Sophie était très contente de sa soirée elle m'a remercié le lendemain elle m'a fait des compliments sur Jean-Luc c'est vrai que Kurosawa il connaît par coeur il a une très bonne mémoire c'est impressionnant dans un premier temps on a décidé d'aller voir un Mizoguchi lundi soir c'est une idée de Jean-Luc on l'a déjà vu nous j'aimerais mieux voir quelque chose de nouveau /

Sophie plaît beaucoup à Monique avant c'était moi sa préférée maintenant c'est Sophie qui a pris ma place je ne suis pas jalouse franchement ça m'arrange parce que Monique commence à me taper sur le système /

les autres filles sont jalouses de Sophie maintenant elles la trouvent prétentieuse moi je ne la trouve pas prétentieuse elle n'est pas prétentieuse du tout elle est d'un autre niveau c'est tout elle est plus intelligente elle a de la classe c'est normal que Monique y soit sensible je trouve que Sophie est un très bon élément Jean-Luc est d'accord avec moi /

finalement je ne suis pas allée avec eux lundi soir j'avais la migraine je n'avais pas vraiment envie de revoir les Sept Samouraï ça dure des heures ils y sont allés tous les deux je suis montée me coucher je dormais quand il est rentré il m'a dit c'est fabuleux ça n'a pas pris une ride jeudi j'ai ma visite médicale je n'irai pas à l'école c'était vraiment pas la peine de me réveiller /

samedi matin Sophie m'a aidé à ranger la bibliothèque on était toutes les deux on était tranquilles on a commencé à parler je lui ai demandé si elle ne souffrait pas trop de vivre toute seule elle a dit non j'ai eu l'impression qu'elle ne disait pas tout parfois il me semble qu'elle n'est pas toujours tout à fait franche mais après tout c'est son droit elle a changé de sujet on a parlé de Jean-Luc /

Je me suis un peu accrochée avec Jean-Luc ce matin je ne le trouve pas vraiment dans son assiette ces derniers temps j'ai l'impression qu'il se fait du souci c'est vrai que ce temps rend tout le monde un peu morose il n'arrête pas de pleuvoir c'est d'une tristesse mais lui ça fait quelques mois déjà ça remonte à peu près à l'époque où il a commencé à s'occuper du syndicat /

il me parle parfois des objectifs du SGEN des problèmes d'effectifs dans les ZEP de l'intransigeance du rectorat des négociations de la grève des journées d'action j'avoue que j'écoute d'une seule oreille franchement ça m'intéresse à peu près autant que le cinéma japonais /

tout ça c'est par rapport à son statut d'instituteur il essaie de se mettre en valeur il a raison les gens ne l'apprécient pas à sa juste valeur seulement ce n'est pas la peine de se prendre la tête avec ça il devient susceptible il est toujours fatigué il devient irascible je ne le reconnais plus /

il doit être très fatigué parce que le soir il se couche tôt il ne m'embête plus du tout c'est même plutôt moi qui vais le chercher maintenant c'est un comble il s'est drôlement calmé dans ce domaine /

Sophie pense comme moi qu'il se pose des questions sur son avenir et qu'il est un peu complexé par rapport aux autres hommes dans la mesure où il exerce un métier qui est presque considéré à tort à notre avis comme un métier de femme /

elle pense qu'il est en train de se chercher elle me conseille de le laisser faire de le soutenir comme je peux mais surtout de ne pas lui donner l'impression que je le surveille parce qu'il risque d'être blessé dans son orgueil masculin /

je pense qu'elle a raison en tout cas en ce qui concerne l'orgueil masculin alors évidemment ce n'est pas encore le moment de lui parler des petits soldats surtout qu'en ce moment ils manquent un peu d'entraînement ils passent le plus clair de leur temps à la caserne /

le printemps est précoce cette année ça fait deux semaines qu'on a un beau ciel bleu les arbres sont en bouton Abou m'a apporté trois jonquilles qu'il avait piquées aux Buttes Chaumont Sophie ne met plus de collant elle vient à l'école les jambes nues c'est une erreur à mon avis elle n'est pas à son avantage /

vendredi soir j'avais à faire à l'école je suis montée à l'appartement après Jean-Luc il était en train de préparer un petit sac de voyage il m'a dit je vais chez mes parents ma mère est malade il ne va jamais chez ses parents /

les dernières fois qu'il y est allé on y est allé ensemble il m'a dit il vaut mieux que tu restes là je n'ai pas compris pourquoi mais je n'ai pas voulu insister je l'ai laissé faire il a fait son sac il m'a dit au revoir je reviens lundi matin il est parti j'ai téléphoné à Sophie lui demander ce qu'elle en pensait mais elle n'était pas là /

je ne l'ai revu que lundi matin à l'école il avait l'air en pleine forme il dirigeait la chorale il avait l'air heureux content de lui j'ai trouvé ça un peu louche je lui ai dit comment va ta mère il m'a dit elle ne va pas bien du tout il va sûrement falloir que je redescende /

je ne suis pas d'une nature suspicieuse mais j'ai quand même trouvé ça un petit peu suspect j'avais envie de téléphoner à sa mère pour voir un peu plus clair j'en ai parlé à Sophie elle me l'a déconseillé /

elle m'a dit si tu téléphones et qu'il t'a effectivement menti tu seras obligée de le confronter avec la vérité ça risque de heurter sa sensibilité il sent que sa virilité est menacée ce n'est pas le moment de chercher le conflit direct ça risque de très mal se passer j'ai dit ouais j'étais pas vraiment convaincue /

enfin j'ai rien dit pour l'instant j'attends qu'il m'en parle le premier je ne me fais pas de souci s'il en a envie il m'en parlera s'il ne m'en parle pas c'est que ça n'a pas d'importance pour lui je suis tranquille je suis sereine j'aimerais quand même savoir ce qu'il fabrique /

jeudi midi je l'ai trouvé un peu bizarre il n'a pas voulu manger avec moi il est parti je ne sais pas où il est revenu un peu essoufflé le visage rouge je faisais un peu la gueule il m'a dit il va falloir qu'on se parle /

je savais qu'il y avait quelque chose je suis sûre qu'il y a quelqu'un d'autre une femme sent ces choses-là c'est l'intuition féminine il ne va pas partir quand même c'est juste une aventure je vais voir ce qu'il va me dire je le connais il va me dire que c'est ma faute que je suis coincée que je suis trop vieille France je vais être très ferme il faut qu'il choisisse c'est elle ou moi pas de période d'essai pas de séparation c'est tout ou rien avec moi comme ça il n'aura pas le courage de partir enfin j'espère /

Bon ça y est j'ai compris /

j'ai quand même fini par comprendre j'ai mis le temps il faut quand même être conne qu'est-ce que j'ai été conne c'était pourtant évident il a fallu qu'il me le dise non mais quelle conne je suis c'était pourtant évident que c'était elle /

la salope /

ah ça pour une salope c'est une sacrée salope cette connasse c'est une pouffiasse de première cette grosse pute avec ses airs de Sainte-Nitouche et ses conseils à la con alors que tout le temps elle se le tapait derrière mon dos la sale pute je vais l'étrangler la salope /

et lui ce pauvre con il marche dans toutes ces combines il marche pas il court ce connard c'est incroyable comme il peut être naïf ce con maintenant ça y est il se prend pour Alain Delon /

il m'a dit c'est plus fort que moi je l'aime comme c'est original la terre a tremblé paraît-il il ne m'a pas épargné les détails il s'imagine que ça m'intéresse il est tout étonné on dirait qu'il a quinze ans il est tout étonné de voir à quel point elle aime ça la salope /

il est franchement pathétique ce garçon il fait pitié quand je pense que j'ai passé six ans de ma vie avec ce débile mental six ans à écouter ses conneries à supporter sa mauvaise haleine à sentir ses grosses mains grasses sur mon corps à me faire baiser tous les soirs ça on peut le dire j'ai vraiment été baisée et il n'a même pas été foutu de me faire un gosse ce gros con /

ça franchement bon débarras tu peux le prendre la pute je te souhaite bien du bonheur sale garce tu l'as voulu tu vas l'avoir connasse tu vas l'avoir ma salope mais pas là où tu penses il va falloir assumer maintenant il va te faire hurler pouffiasse mais pas comme tu l'entends et j'espère que ça fera bien mal parce que tu l'as voulu ma cochonne alors vas-y maintenant vas-y grosse vache remue ta cellulite montre-lui ton gros cul et VA TE FAIRE ENCULER! /

Monique est catastrophée elle ne sait pas quoi faire elle ne sait pas quoi dire elle est venue me voir elle m'a dit je ne sais pas quoi te dire j'ai dit dans ce cas tu ferais mieux de la fermer elle est repartie penaude elle est catastrophée /

les parents sont tous au courant je me demande bien comment la mère de Rachel est ravie je suis le point de mire de toute l'école tous les yeux sont braqués sur moi même les gamins semblent avoir compris j'ai croisé Mme. Mercier sur les marches à l'entrée de l'école elle s'est agrippée à mon bras elle me faisait mal elle m'a dit je sais ce que tu ressens j'ai essayé de me dégager elle a raté la marche elle est tombée je me sentais très mal à l'aise /

elle était là étalée par terre l'air de se demander ce qu'il lui arrivait je lui ai tendu la main pour l'aider à se relever elle l'a regardée sans comprendre elle n'a pas bougé elle m'a dit je sais ce que tu ressens ma fille y a rien à faire y sont tous des porcs elle ne s'est pas relevée elle s'est mis à hurler tous des porcs tout le monde regardait je l'ai laissée par terre je suis partie en courant /

les filles au moins sont toutes avec moi même Marie-Té elles n'avaient jamais aimé la salope c'est elles qui avaient raison c'est vrai qu'elle est prétentieuse et ça s'occupe du syndicat mon oeil et ça s'intéresse au cinéma japonais mon cul oui comment j'ai pu gober ça moi Géraldine est venue me voir elle m'a dit te laisse pas faire on ne veut pas qu'elle reste /

ils ne manquent pas de culot tous les deux mais il ne faut quand même pas exagérer voyez-vous mes petits chéris il ne faut pas pousser l'appartement est à mon nom j'y suis j'y reste c'est vous qui allez demander votre mutation moi je suis très bien où je suis /

si vous demandez maintenant vous l'aurez sûrement pour la rentrée on n'aura plus que quelques mois à se supporter je ne pense pas que vous teniez vraiment à rester sur Paris en tout cas je vous le déconseille parce que je risque de vous suivre pour dire aux parents tout le bien que je pense de vous ah oui j'en suis tout à fait capable non moi je vous vois plutôt à Perpignan ou pourquoi pas en Guadeloupe /

ne me sous-estimez pas je peux être garce aussi j'ai pris des leçons je suis chrétienne certes mais le pardon ça se mérite à mon avis vous n'y êtes pas encore mes enfants vous n'allez pas encore pouvoir dormir sur vos deux oreilles vous êtes dans mon collimateur je n'oublie pas moi je suis rancunière je suis mauvaise /

quoi moi les coups de téléphone anonymes à trois heures du matin quelle idée moi la poupée avec les épingles à la figure dans la classe de Sophie mais pour qui vous me prenez ça doit être une blague des enfants les pneus de ta voiture sont crevés ils sont terribles ces gosses de la cité eh bien oui j'ai une bombe de peinture dans mon sac je viens justement de la confisquer à une bande d'ados autour de ta voiture c'est sûrement eux qui ont écrit salope dessus ah non Sophie s'il y a une garce dans cette histoire je pense que c'est plutôt toi ma belle salope tu n'as que ce que tu mérites /

Jean-Luc a été particulièrement odieux l'autre jour il s'est surpassé il était à la cantine avec les moyens-grands je lui ai simplement fait remarquer qu'ils étaient en train de jouer avec les pâtes ils en mettaient partout c'était dégoûtant je lui ai juste dit un mot en passant je n'en faisais pas un drame il n'a pas bougé il a levé les yeux au ciel il s'est mis à marmonner entre les dents mais j'ai quand même entendu il m'a traité de mal-baisée /

j'ai trouvé ça un petit peu fort venant de lui et devant les gamins en plus il ne s'est pas gêné alors je me suis retournée très lentement je l'ai regardé dans les yeux et je lui ai dit c'est pas nouveau et vlan je l'ai planté là il était cloué sur place je crois qu'il avait réellement envie de me tuer /

c'est lui qui va mal parce qu'il se sent coupable moi je vais très bien toute seule dans mon grand appartement je ne suis pas névrosée je ne mange pas beaucoup parce qu'il commence à faire chaud je n'ai pas beaucoup d'appétit j'ai plutôt soif je bois toujours avec modération /

j'ai l'air fatiguée peut-être je ne dors pas très bien en ce moment je trouve qu'il fait chaud pour la saison on n'est qu'au mois d'avril on a un temps du mois d'août je n'arrive pas à dormir alors je passe la nuit devant la télé avec une bouteille de vin c'est étonnant ce qu'on peut voir comme conneries à trois heures du matin c'est sans doute pour ça que j'ai la mine un peu défaite mais ça va très bien je vous assure /

je suis un peu nerveuse en ce moment j'ai toujours été peureuse je trouve que le quartier ne s'arrange pas ce garçon noir qui me suit je le connais c'est le frère d'un de mes élèves il n'y a personne à l'école c'est les vacances de pâques je ne sais pas pourquoi il me suit comme ça il ne me parle pas il n'est sûrement pas méchant mais c'est quand même un peu inquiétant /

il a une bonne tête quand même c'est un gamin il ne va pas me faire de mal après tout je le connais il a une belle tête il a peut-être simplement envie de parler je n'ai qu'à l'inviter à la maison prendre un verre on bavardera ensemble c'est un beau garçon il est très jeune il n'y a pas à avoir peur c'est vraiment un beau garçon /

Il est parti maintenant je ne le reverrai plus mon petit Samba il ne reviendra plus mon grand dadais c'est mieux ainsi il est parti mon bel amant mais qu'est-ce qu'il va me manquer /

ça y est je suis une femme scandaleuse maintenant je suis une femme de mauvaise vie je séduis les jeunes garçons je passe mon temps au lit avec eux je bois du vin rouge je mange des chocolats au lit je m'envoie en l'air je fais ce qui me plaît ça me plaît assez la mauvaise vie /

je n'en ai pas honte je ne lui ai pas fait de mal on s'est même fait beaucoup de bien tous les deux après tout il est majeur et vacciné enfin presque la vraie honte c'est que je n'ai pas honte du tout mais pas du tout /

il était timide au départ il était très intimidé et moi qui avais peur de lui je l'ai fait monter je lui ai offert un verre il se tenait là très droit son verre à la main il ne buvait pas il me regardait avec ses grands yeux blancs avec ses grands yeux tristes il ne buvait pas moi je buvais je n'avais plus peur je trouvais ça drôle ce grand garçon noir dans mon appartement très droit très digne avec sa belle tête d'Africain son silence et ses grands yeux j'ai commencé à rire /

j'ai regardé son corps il avait une chemise très large très colorée ouverte sur la poitrine j'ai regardé pas une once de graisse très lisse sa peau dure je voulais toucher il avait un vieux pantalon informe j'ai imaginé les jambes dessous longues et musclées je l'ai regardé dans les yeux ça m'a fait craquer j'ai arrêté de rire /

il était à l'autre bout du salon c'est grand le salon j'ai traversé la pièce je le regardais toujours dans les yeux c'était comme dans un film c'était pas moi qui traversait la pièce c'était une autre j'étais comme transportée je lui ai pris le verre des mains je l'ai posé par terre je me suis relevée je le regardais toujours dans les yeux j'ai pris sa main je l'ai posée sur mon sein /

moi qui ne prends jamais l'initiative je me suis étonnée moi-même Jean-Luc ne m'aurait pas reconnue il serait fou l'école reprend demain il ne le saura pas c'est mon secret mon secret à moi et à Samba Sophie non plus ne le saura pas elle ne saura pas ce que c'est que ce beau sexe d'ébène la belle branche qui s'est enracinée en moi elle n'aura que le petit zizi de Jean-Luc pour faire jou-jou elle ne saura pas que j'ai passé une semaine entière à baiser comme jamais elle ne baisera de sa vie /

j'avais bu un petit peu oh juste assez pour être bien et ça pour être bien j'étais vraiment bien ils ont une force à cet âge-là ils peuvent faire ça toute la nuit sans s'arrêter c'est pas comme l'autre c'est pas pour dire mais jamais je n'avais joui comme ça /

c'est un rêve que je revois au ralenti je revois tous les détails je me rappelle les sensations je suis un océan secoué par la tempête pénétré par un sous-marin il me torpille je n'arrête pas d'exploser c'est un déferlement incessant je suis traversée par des vagues je viens me briser contre son corps c'est un rocher noir je fais naufrage il me fait mourir je n'arrête pas de mourir ça fait une semaine que je meurs je ne veux pas que ça s'arrête il est parti c'est fini /

je l'ai gardé toute une semaine je l'ai materné je lui ai fait à manger je ne l'ai pas laissé sortir personne ne s'est inquiété il ne vit plus chez ses parents il n'y a plus de place il a dit qu'il partait chez son frère à Marseille il n'est pas parti chez son frère à Marseille il est venu chez moi il est resté une semaine entière maintenant il est parti ça y est il est parti chez son frère je ne le reverrai plus /

c'est vrai que je suis scandaleuse c'est une honte une femme pareille c'est un scandale c'est très mal ce que j'ai fait c'est un détournement de mineur je devrais avoir honte je n'ai pas honte du tout je recommencerais demain si je pouvais c'est honteux c'est scandaleux c'est très mal mais qu'est-ce que c'est bon /

Elle est entrée dans ma classe elle est venue vers moi avec un sourire forcé elle m'a dit c'est trop bête on ne va pas rester fâchées on est quand même adultes tu n'as pas envie de faire la paix non mais pour qui elle me prend /

je n'ai rien dit elle s'est rapprochée de moi elle m'a dit faisons-nous la bise elle s'est penchée vers moi elle a dit tu veux bien me pardonner elle a tendu sa joue j'ai hésité un moment je l'ai regardée elle tendait toujours sa joue je lui ai donné une grosse claque elle est tombée par terre elle est quand même gonflée celle-là /

elle est restée par terre elle n'a pas bougé elle ne m'a pas tendu l'autre joue elle a bien fait elle en aurait eu une deuxième /

Jean-Luc est apparu il devait écouter à la porte il l'a aidée à se relever elle était en larmes mais c'était surtout à cause de la claque je l'avais très bien réussie il lui a dit laisse tomber elle m'a regardée avec un oeil à moitié fermé elle m'a dit tant pis je voulais t'inviter au mariage /

je les ai regardés bêtement il a dit oui j'ai demandé à Sophie de devenir ma femme elle a accepté nous nous marions le 18 juillet j'ai quand même accusé le coup /

J'ai pris une décision je ne veux plus jamais vivre avec un homme c'est trop de travail ils font trop de bordel ils sont trop fatigués on est envahi c'est usant tout ça pour ne pas être seule je ne veux pas être seule je ne vais plus être seule c'est bien /

je ne vais plus être seule je n'ai plus besoin d'un homme maintenant je me sens bien les nausées se sont calmées ça va mieux je prépare la chambre ma soeur m'a passé toutes ses affaires qu'est-ce que c'est mignon il y a des choses adorables il y a Jacadi il y a Tartine et Chocolat il y a Petit Bateau il y a même des Osh Kosh B'Gosh je suis contente j'ai acheté une commode et une petite armoire chez IKEA j'ai tout rangé dedans demain je vais faire une échographie /

ma soeur dit que je suis folle de le garder je ne suis pas folle je ne suis pas folle du tout c'est tout ce que je voulais c'est tout ce que j'ai toujours voulu je me débrouillerai ça se passera très bien je ne l'ai pas encore dit à papa maman mais ça se passera très bien /

Hier je ne tenais pas en place je suis sortie je suis allée me promener sur les bords de la Seine il faisait beau c'était agréable mais il y avait beaucoup de monde beaucoup de touristes évidemment avec des appareils photo et des tas de gosses beaucoup de couples aussi il y en a qui n'ont vraiment pas honte de se donner en spectacle j'ai préféré aller regarder les magasins à Saint Germain /

j'ai acheté deux paires de chaussures c'était peut-être une erreur elles ne me vont pas très bien elles étaient chères heureusement qu'ils fermaient sinon j'en aurais acheté d'autres /

j'ai continué sur le boulevard j'allais bien ce n'est pas que j'étais mal c'est juste que je n'avais pas très envie de rentrer j'ai cherché le Cluny Palace c'est là où je suis sortie la première fois avec Jean-Luc pour mon malheur on avait vu la Ballade de Narayama ça n'existe plus le Cluny Palace il y a une FNAC à la place ça m'a fait rire je trouvais ça drôle je riais toute seule dans la rue les gens me prenaient pour une dingue je ne suis pas une dingue je suis une femme enceinte je peux me permettre des excentricités /

il y avait un homme un peu bizarre qui n'arrêtait pas de me regarder ça m'a fait rire encore plus je l'ai regardé il est parti en courant je suis passée devant une pizzeria je riais encore les gens mangeaient en terrasse il y avait un couple qui me regardait ils se sont mis à rire aussi je crois que je plaisais au type j'ai dû lui taper dans l'oeil ça ne gênait pas sa femme elle ne se sentait pas menacée elle n'était pourtant pas belle je me suis arrêtée on s'est regardé on riait bêtement tous les trois c'était une belle soirée d'été le soleil encore chaud une belle lumière dorée ça sentait la pizza et l'essence ils avaient l'air tellement heureux ensemble je n'ai rien dit c'était idiot mais je me sentais mieux je suis rentrée c'était comme un présage de bonheur /

finalement je n'en veux pas à Sophie cela peut surprendre mais je me dis qu'après tout c'est grâce à elle en quelque sorte que j'ai enfin un bébé un bébé à moi toute seule un tout petit petit un petit bébé café au lait merci Sophie /

alors en bonne chrétienne j'ai décidé de lui pardonner je ne lui ai rien dit je ne pense pas la revoir je préfère ne plus jamais revoir sa sale gueule d'hypocrite mais je lui pardonne /

ils sont mutés à Melun je leur souhaite bien du bonheur j'ai eu de la chance finalement de m'être débarrassée de lui on peut être seul à deux aussi heureusement qu'il n'a jamais eu l'idée de me demander en mariage qu'est-ce que je me serais emmerdée toujours seule avec lui maintenant je ne m'emmerderai plus je ne m'emmerderai plus jamais je ne serai plus jamais seule avec mon petit bébé j'ai un bébé à moi j'ai enfin un enfant j'ai toujours adoré les enfants c'est tout ce qu'il me fallait j'ai tout ce qu'il me faut maintenant je suis heureuse //

FIN